
成人式について 

【ご意見】 

昨年成人式が出来なかった中、塩尻市、長野市、佐久市は

先頭切って成人式を始めています。 

ニュースになり素晴らしいですね。 

2000 年生まれの成人式をしてあげてください 

これからの千曲市を支える青年を祝わず何に市税を使う

のですか？ 

だから千曲市に魅力を感じなく千曲市を離れて行くのだ

と思います。 

画期的な活躍をしてください。 

魅力ある活動をおねがいします。 

国を挙げて、コロナが落ち着き、goto eat やトラベルが

始まり、国民の移動や活動を推進する中、出来ないので有れ

ば出来ない理由を小川市長の生の声でご意見をお聞かせく

ださい。 
 

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。 

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申

し上げます。 
 

【回答：生涯学習課】 

令和 2 年度の千曲市成人式につきましては、市として中

止を決定したことで、一生に一度の式典への参加を楽しみに

されていた成人の皆様をはじめ、ご家族の皆様にはつらい思

いをさせてしまい、誠に申し訳ございません。 

秋以降、県内で成人式を実施した自治体では、当初の開催

予定日に開催ができなくなった際、「中止」とせず、「延期」

による開催を今年の秋に予定していたところ、新型コロナウ

イルス感染症の拡大が落ち着いているため、開催決定された

ものと承知しております。 

なお、長野市では複数の地区協議会がそれぞれに開催して



 

いるため、延期して実施する予定の地区はありますが、中止

を決定した地区も数多くあります。 

一方、千曲市では、成人式を 8 月へ延期いたしましたが、

6 月の時点で市民へのワクチン接種が行き渡っておらず、開

催日においても、まだ多くの市民が未接種の状態となること

が明らかでした。こうした状況の中、式を開催することは、

参加者やそのご家族、ご友人への感染が懸念され、また、感

染拡大の終息が見通せなかったことから、再延期を断念しや

むなく開催の中止を判断いたしました。    

そのため、帰省をしていただかなくてもお祝いできる方法

として、しおりと記念品の贈呈やネット動画を介して市長、

教育長からのお祝いメッセージをお伝えし、式典開催に代え

させていただいたところです。 

千曲市としましては、本来の形式ではありませんでしたが、

令和 2 年度の成人へのお祝いをすでに行っており、当該成

人の理解も一定程度いただいていると考えていますので、成

人式を改めて開催する予定はございません。 

この点については成人式実行委員会の皆様にもご了承い

ただいているところですが、もし仮に、コロナの終息後に当

該成人からの提案等があった場合は、相談に応じてまいりま

す。 


